

JESUS, LE ROI COURONNE D'EPINES

Les chefs religieux s'étaient rassemblés dans la maison de Caïphe. Beaucoup de gens cherchaient de quels crimes on pouvait accuser Jésus pour pouvoir le condamner à mort. mais personne n'était d'accord, car tous mentaient.

Alors Caïphe demanda à Jésus: "Es-tu le Fils de Dieu?"

"Tu l'as dit toi-même!" répondit Jésus.

"Sacrilège!" s'écria le grand-prêtre. "Nous n'avons plus besoin de témoins! Que fait-on de cet homme?"

"Cet homme mérite la mort!" crièrent-ils d'une seule voix.

Dès le lendemain matin, ils envoyèrent Jésus enchaîné à Pilate, le gouverneur romain. Ils accusèrent Jésus de trahison, mais Pilate savait que Jésus n'avait commis aucun mal et il essaya de le faire relâcher. Mais il eut peur de la foule et se débarrassa de l'affaire en disant:

"Je ne suis pas responsable de la mort de cet homme innocent."

Alors, Jésus fut fouetté et on plaça sur sa tête une couronne d'épines. On le conduisit ensuite vers un lieu appelé Golgotha. C'est là qu'on mit Jésus sur une croix pour le faire mourir. Vers midi ce jour-là, il faisait nuit noire. Puis, vers trois heures Jésus mourut. Tout d'un coup, le soleil brilla à nouveau et il y eut à Jérusalem des choses extraordinaires: la terre trembla, des rochers s'ouvrirent et des morts sortirent vivants de leur tombe, le grand voile du Temple se déchira en deux, de bas en haut.



En donnant sa vie, Jésus a brisé la barrière entre Dieu et son peuple! Ses ennemis croyaient l'avoir éliminé. Mais ils ne savaient pas que Dieu est plus fort que la mort.